

Escalade, toboggan, bacs fleuris...

La plaine de jeux ravagée par un incendie au printemps 2012 est à présent réhabilitée. La restauration, d'un coût de 40.000€, s'inscrit dans le programme d'aménagement de quatre autres plaines de jeux liégeoises pour cet été.



LA PLAINE DE JEUX RÉNOVÉE

Il y a un an, un incendie ravageait la plaine de jeux de la place de la Résistance, à Bressoux. Après l'intervention des pompiers dans la nuit du 29 mai 2012, les habitants du quartier avaient retrouvé entièrement détruite cette aire de détente très prisée par les enfants. Pour répondre à un besoin évident, l'échevin en charge des Plaines de jeux et de détente, Roland Léonard, s'était alors engagé à offrir pour cet été un nouvel espace ludique sur ce site très apprécié. « *C'est aujourd'hui, chose faite, annonce Roland Léonard. La plaine de jeux, décrit-il, dispose à présent de trois nouveaux modules de jeux à ressorts et d'un module d'escalade avec toboggan, tunnel et escalier. L'espace est recouvert d'un revêtement en dalles de caoutchouc amortissant et il est ceinturé d'une nouvelle clôture pour assurer la sécurité des enfants. L'agrément et l'attractivité sur la place sont également relevés par la mise en place de bacs fleuris.* ». Le coût de l'aménagement est de 40.000 €.

Citadelle, Péville, Comhaire, Closeraie

La remise à neuf à Bressoux s'intègre dans le programme d'aménagement des plaines de jeux liégeoises de cet été. L'échevin cite les aires de défoulement de la Citadelle, de Péville à Grivegnée, de Comhaire au Laveu et de la Closeraie à Rocourt : « *Des aménagements de qualité, garantit Roland Léonard, y seront tous concrétisés au cœur de cet été.* ».

♦ T.B.